



Assa-Zag : Préparatifs en cours pour le Recensement Général de la Population et de l'Habitat 2024

Assa-Zag : Préparatifs en cours pour le Recensement Général de la Population et de l'Habitat 2024. Toutes les dispositions nécessaires ont été prises dans la province d'Assa-Zag pour garantir le bon déroulement du Recensement général de la population et de l'habitat (RGPH) 2024, a assuré Idriss Ait Jebara, directeur régional du Haut-commissariat au Plan à Guelmim-Oued Noun. Selon M. Ait Jebara, ce recensement se distingue par l'intégration de technologies modernes, telles que l'utilisation de tablettes et d'applications informatiques, qui faciliteront la gestion et la collecte des données. Il a exprimé ces propos à la MAP suite à une réunion tenue par visioconférence depuis Rabat, sous la supervision du ministre de l'Intérieur et du Haut-commissaire au Plan. Cette réunion, qui s'est déroulée en présence des gouverneurs des régions, préfectures, provinces et préfectures d'arrondissements du Royaume, portait sur les préparatifs du RGPH-2024. Pour assurer le succès de cette opération nationale majeure, d'importantes ressources humaines et logistiques ont été mobilisées, rassemblant plus de 800 participants, incluant superviseurs, contrôleurs et enquêteurs de diverses catégories, a-t-il précisé. Cette réunion a également été l'occasion de rappeler les Hautes Orientations Royales, telles qu'exprimées dans la lettre de SM le Roi Mohammed VI adressée au chef du gouvernement le 20 juin. Cette lettre met en avant l'importance des résultats du recensement pour la réalisation du projet de société du Maroc et le déploiement efficace du modèle de développement national, fondé sur les principes de démocratie politique, d'efficacité



économique, de développement humain et de cohésion sociale et territoriale. Le 19/08/2024
Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani